

Wandern durch die Jahreszeiten

Wanderbreicht von Frieder Dosch

Am 24.01.26 warteten gut ausgerüstete (5) Damen und (3) Herren auf unsere vielfach gepriesene Wanderung. Wegen der frostigen Wetterlage entschied ich mich, von meiner stadtfernen Standardroute abzuweichen und eine Tour vorzuschlagen, die bei Bedarf spontane Anpassungen zuließ.

Die Kundschaft kam diesmal aus Haus Schwaben (2), Kitzbergklinik (1), Rehaklinik Taubertal (2) und aus der Region (3). Eine einheimische indisponierte Dame meldete sich noch im Kurpark ab.

Unser Weg führte durch's hintere Erlenbachtal nach Löffelstelzen (mit Kirchenbesichtigung), zur Ketterberghütte (zwecks Ausblickes ins neblige Tal), über den Zickzackweg zurück zu einer Wasserverkostung mit ausführlichem Fachvortrag der zuständigen Damen ab 16:15 Uhr.

Die auswärtigen Damen und Herren lobten einhellig unser Angebot und zeigten sich überrascht und erfreut, dass auch in der ruhigen Jahreszeit "so viel los" wäre in unserem Städtle - und weiteten so den kritischen Blick der Einheimischen.